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Советские строители! 
Выше темпы и качество 
с т р о и т е л ь н ы х  р а б о т !  
Стройте экономичные, 
удобные и красивые зда
ния и сооружения.

(Из Призывов ЦК КПСС к 47-й годовщине 
Великой Октябрьской социалистической

революции).

За достойную встречу 
О К Т Я Б Р И !

ч ЕРЕЗ 13 дней со
ветский народ и 

все прогрессивное чело
вечество будет отмечать 
47 годовщину Великой 
Октябрьской социалиста^ 
ческой революции. 47 
лет прошло с того вре
мени, когда партия ком
мунистов во главе с ве
ликим вождем трудящих
ся В. И. Лениным при
вела рабочий класс и 
крестьянство одной ш е
стой части земного шара 
к победе над угнетателя
ми, когда началась но
вая эра —эра строитель
ства социализма, комму
низма. За этот период 
марксизм-ленинизм одер
жал колоссальные успехи, 
грандиозные сдвиги про
изошли на нашей плане
те.

У советского народа 
вошло в традицию этот 
всенародный праздник 
Октября встречать тру
довыми успехами. Сей
час все ширится сорев
нование за достойную 
встречу предстоящего 
праздника.

В рядах соревнующих
ся идут и строители 
Волго-Балтийского вод
ного пути. Коллектив 
Волго-Балта сейчас оза
дачен тем, чтобы как 
можно быстрее справить
ся с недоделками и до
полнительными объемами, 
на которые указала Пра
вительственная комиссия.

Сдача канала в постоян
ную эксплуатацию будет 
лучшим подарком строи
телей празднику Октяб
ря.

Не плохих показателей 
в предоктябрьском со
ревновании добился кол
лектив стройуправления 
420 (начальник тов. Н а
горных, секретарь парт
организации тов. Скалец- 
кий, председатель пост- 
ройкома тов. Зубов). 
Стройуправление досроч
но выполнило годовой 
план как по генерально
му подряду, так и соб
ственными силами. Сей
час коллектив трудится 
в счет будущего года.

Настойчиво выполняют 
обязательства, принятые 
в честь предстоящего 
праздника, члены ком
мунистической бригады 
шоферов, которую воз
главляет В. А. Лущик. 
Работая на вывозке грун
та с 68 канала, водители 
ежедневно выполняют по 
полторы—две нормы.

За достойную встречу 
Октября соревнуются 
также бригады и мастер
ские участки строитель
ного управления № 418 
и других подразделений 
Волго-Балта.

Шире социалистиче
ское соревнование в 
честь 47-й годовщины 
Октября! Пусть оно при
несет строителям отрад
ные результаты.

К а к  в ы п о л н я е т е  в ы  о б я з а т е л ь с т в а ?

НА 10 ДНЕЙ РАНЬШЕ СРОКА
П ринимая Волго-Бал- 

тийскнй водный путь 
в постоянную эксплуа
тацию, П равит ельст 
венная комиссия указа 
ла на р я д  недоделок в 
строительстве голубой  
м агист рали. К оллек
т иву специализирован
ного управления № 4 7 8  
определен был объем
зем ляны х работ . На 
водораздельном канале  
Надо было снять 800 
тысяч кубометров грун

та. Это надо было сде
лат ь к 1 ноября.

Гидромеханизат  о р  ы 
со всей ответствен
ностью взялись за вы
полнение задания. И  
ударный т руд принес 
свои плоды: задание вы
полнено на 10 дней 
раньше срока, на 20 ок
т ября вынуто грунт а  
821 тысяча кубом ет 
ров.

Успешно т акж е спра
вился коллект ив с за-

Не считаясь со временем
Бригада коммунистического труда шоферов 

В. А. Лущика в количестве 15 человек направ
лена на один из ответственных участков—68 ка
нал. Они производят здесь вывозку грунта.

_Утх)бы успешно справиться с заданием по 
разгрузке откосов, водители не считаются со 
временем, сокращают часы отдыха, работают не 
по 7 часов, а иной раз по полторы — две смены 
подряд, и выполняют задание на 150—200 про
центов.

В ближайшие дни намеченный объем работ 
на этом участке будет завершен. И от
радно сознавать, что большую долю труда вло
жили в это дело водители^

Можно надеяться, что и впредь, на других 
участках работ члены коммунистической бригады 
будут показывать хорошие образцы труда.

П. Алякин, 
н ач ал ьн и к  автоб азы .

данием по спрямлению  
канала. За короткий 
срок, начиная с авгус
та и включительно по 
октябрь, на спрям ле
нии канала работ али  
земснаряды №  301 (на
чальник В. А . А лексе
ев) и 313 (начальник 
А . А . Сапожков). Не
смот ря на трудные 
условия, коллективы  
эт их земснарядов ус
пешно справились с за 
данием: 22 окт ября за 
кончена выемка грунт а  
на последнем спрям ле
нии Волго-Балтийского 
водного пут и, снято 
около 240 тысяч кубо
метров грунт а. Боль
шую часть выполнен
ного объема работ  дал  
зем снаряд №  301.

Сейчас коллективы  
эт их земснарядов про
изводят профилактиче
ский ремонт  м еханиз
мов. К ак только он 
будет завершен, зем 
снаряды будут  пост ав
лены на новые участки  
по расширению канала.

Задача гидромехани
зат оров—  все дополни
тельные работы выпол
нить такж е успешно.

А. Золотухин.

ПРИСТАНЬ АННЕНСКИЙ МОСТ ПОЛНОСТЬЮ ГОТОВА
На днях рабочая комиссия, в 

состав которой вошли представи
тели от коллективов Вытегорской 
пристани, Новинковского района 
гидросооружений и Управления 
Волгобалтстроя, приняла только 
что построенную стройуправле
нием № 420 новую пристань и 
переправу.
* Много труда на строительстве

Сессия районного Совета
21 октября состоялась 

-сессия районного Совета 
депутатов трудящихся. 
Ее участники обсудили 
вопрос „Об итогах ме
сячника по благоустрой
ству и повышению куль
туры населенных пунк- 
тов“. С докладом высту
пил заместитель предсе
дателя исполкома район
ного Совета Н. А. Смир
нов.

В обсуждении доклада 
приняло участие 10 че
ловек. В докладе и вы
ступлениях участников 
сессии главное внимание 
было обращено на бла
гоустройство территории

вдоль трассы Волго-Бал- 
тийского водного пути и 
населенных пунктов при
брежной части канала.

Депутаты с удовлетво
рением восприняли сооб
щение о том, что на тер 
риториях ^шлюзов, пло
тин и водосбросов про
ведена большая работа 
по озеленению. Посаже
ны голубая ель, клен, 
липа, сирень и ряд д ру
гих редки* растений.

На сессии отмечалось 
также, что предстоят 
большие работы по при
ведению в культурный 
вид прибрежной терри

тории канала. Надо снес
ти ветхие строения, за 
крепить и украсить бе
рега канала, территории 
пристаней и переправ.

На сессии с большой 
речью выступил началь
ник Управления Волго
балтстроя А. С. Хмель
ницкий. Он призвал уча
стников сессии принять 
меры к тому, чтобы все 
работы по благоустрой
ству приканальной тер
ритории завершить к на
чалу навигации 1965 го
да. Эта задача поставле
на и в решении сессии 
районного Совета.

пристани вложили ш тукатур  Н. Ва- 
лович, маляр Анатолий Уш аков  
со своим звеном, плотник-сте- 
колыцик Михаил Щерба и члены 
его небольшой бригады.

Здесь ж е работала бригада 
бетонщиков А. Хомутенко. Они

очейь добросовестно выполняли 
не только бетонные, но и земля
ные, и плотницкие и многие 
другие работы.

С. Скалецкий,
секретарь парторганизации.

СУ— 420.

С каждым годом хорош еет столица туркменских нефтяников— 
город Небит-Даг. В разных районах города вырастают кварталы 
ж илых домов.

На этом снимке вы видите новые жилые дома на улице 
Свободы.
Фото 0 . Кузьмина. Фотохроника ТАСС



УКАЗ ПРЕЗИДИУМ А ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА РСФСР

О награждении медалью 
„За отличную службу 

по охране общественного 
порядка“ Марченко В. И.
За активное участие в охране общественно

го порядка и борьбе с преступностью наградить 
от имени Президиума Верховного Совета СССР 
медалью „За отличную служ бу по охране общест
венного порядка" Марченко Владимира Ивановича 
— внештатного инспектора ГАИ, шофера объеди
ненной автобазы Волгобалтстроя, Вологодская об
ласть.

П редседатель  П резидиума Верховного 
С овета Р С Ф С Р  Н. И Г Н А Т О В .

З а  секр етар я  член П резидиума Верховного 
С овета Р С Ф С Р  Н. К О З Л О В .

Москва, 17 октября 1964 года.
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В СЕТИ ПОЛИТИЧЕСКОГО ПРОСВЕЩЕНИЯ I
ЗАНЯТИЕ

ТЕОРЕТИЧЕСКОГО
СЕМИНАРА

С остоялось очередное зан я
тие теоретического семинара 
при У правлении Волгобалт
строя. Р уководитель семинара 
Н. Ф . Данилович прочитал 
лекцию  „ Х а р ак тер  наш ей эпо
хи и генеральная линия миро
вого коммунистического дви- 
ж ения“.

Н а очередном занятии будет 
проведен семинар по этой те 
ме. А  одному из слуш ателей— 
И. И. Броцм ану поручено под
готовить доклад „М ировая со
циалистическая систем а — ре
ш аю щ ий ф а к то р  развития че
ловеческого общ ества в совре
менную эпоху**.

А по второй тем е „Б орьба за 
мир и развитие мирового рево
люционного процесса** доклад 
подготовит староста  сем ииара 
Д . Г. Нндеифю р. Он р а с с к а 
ж е т  о мирном сосущ ествова
нии и вопросах классовой борь
бы. К . А Н Т О Н О В А .

Добросовестно выполнять 
поручение— мой долг

Заслужеяяая награда
Владимир Марченко, 

как и многие другие во
дители автомашин, при
ехал на строительство 
Волго-Балтийского вод
ного пути по зону Л е
нинского комсомола. С 
первых же дней он, как 
говорят, с душой ушел в 
работу и трудился в при
мер другим.

196V, 1963 и 1964 го
ды были годами напря
женного труда строите
лей по возведению гро
маднейших гидросоору
жений.

В этот период на строй
ке было сосредоточено 
большое количество ме
ханизмов, автотранспор
та. Интенсивность дви
жения автотранспорта все 
время увеличивалась. Для 
того, чтобы обеспечить 
безопасность движения 
транспорта и пешеходов 
на трактах района, госу
дарственной инспекции 
необходима была помощь 
со стороны обществен
ности.

Владимира Марченко, 
как дисциплинированно

го бывалого шофера, ру
ководство автобазы по
рекомендовало внештат
ным инспектором. Он 
охотно взялся за это д е 
ло. Создал вокруг себя 
актив из состава лучших 
шоферов и настойчиво 
боролся с фактами нару
шений на автотранспорте. 
Не проходил мимо нару
шений, своевременно вы
являл случаи, когда во
дитель садился за руль 
в нетрезвом состоянии. 
Этим самым предотвра
щал аварии на автотран
спорте.

-—Марченко никогда 
не считается со време
нем и даже отдыхом ра
ди общественного дела,— 
говорит начальник авто
базы тов. Алякин,— если 
требуется, то он и в 2 
и 3 часа ночи выедет на 
линию и проверит, как 
работают водители, пра
вильно ли используются 
машины. Руководству 
автобазы он оказывал 
большую помощь.

За активную работу по 
обеспечению безопаснос-

Они приняли участие в выставке 
прикладного искусства

В Девятинском Доме культуры проведена выстав
ка работ прикладного искусства. В подготовке экспо
натов на выставку активное участие приняли работ
ники специализированного управления № 478 Е. И. 
Смирнова, М. Н. Стаканова и другие.

Многие строители, проживающие в Девятинах, с 
большим удовольствием просмотрели выставку.

Э. Клопова,
инспектор отдела культуры .

ЗОные краеведы о сдолю~<£>алте
Многие учащ иеся городской  

восьмилет ней школы N! 3  про
являю т  большой инт ерес н 
В олго-Б алт ийском у водному  
пут и. Хот ят  знать больше о 
ходе строительства м агист ра
л и  пяти м орей, о людях т ру
да, передовиках производст ва, 
о старой М ариинне, сл у ж и в 
шей народу более полутора 
венов и о многом другом, что

у с т р о и т е л ь
о й ол1 0 -ъ5 алта“

2S октября 1964 тора. 2 стр.

связано с Во л го -  Б ал  то м .
Юные краеведы  обо всем  

эт ом накапливаю т  сейчас м а 
т ериалы . Уте оф ормлен аль
бом , в кот ором сосредот оче
ны фотографии передовых 
ст роит елей, новейш ей т ехни  
ни, вырезни из газет , р асс ка 
зывающие о трудовых буднях  
ст роит елей, фотографии н о 
вых гидросооружений, шлюзов 
ст арой М ариинской сист емы  и 
многое другое.

Учащ иеся и в дальнейш ем  
будут  накапливат ь мат ериалы  
о Волго-Балт е.

Л, Маркелова.

ти движения на авто
транспорте В. Марченко 
награжден Почетной гра
мотой промышленного 
парткома и райисполко
ма.

Хорошим активистом 
он зарекомендовал себя 
и в Белоусовском клубе 
строителей. Здесь он 
был настоящим блюсти
телем общественного по
рядка.

Президиум Верховного 
Совета РСФСР за актив
ное участие в охране об
щественного порядка и 
борьбе с преступностью 
наградил В. И. Марченко 
медалью „За отличную 
службу по охране обще
ственного порядка". На
града эта заслуженная, 
так говорят в автобазе 
о внештатном автоин
спекторе В. И. Марчен
ко.

Н. Крайнев,
старший госавтоинспектор.

Партийная организа
ция специализированного 
управления № 478 пору
чила мне в этом году 
быть пропагандистом 
кружка, в состав которо
го входят работники м е 
ханических мастерских, 
гаража и Пахомовского 
участка нашего управле
ния, всего 19 человек.

Одно занятие в круж
ке уже состоялось. Слу
шателей я познакомил с 
новой программой, кото
рую мы должны изучить 
в этом году, договори
лись о дне учебы и о 
необходимости организо
ванной явки на занятия.

Затем прочитал лекцию 
по первой теме „Харак
тер нашей эпохи и гене
ральная линия мирового 
коммунистического дви
жения".

Многие слушатели ос
новные положения из 
лекции записали. Для са

мостоятельной подготов
ки даны вопросы и ре
комендована литература, 

На очередном занятии 
по этой теме будет про
ведено собеседование, а 
после этого я прочитаю 
лекцию по теме „Борьба 
за мир и развитие миро
вого революционного 
процесса “.

При подготовке к лек
циям я прочитываю мно
го литературы, исполь
зую периодическую пе
чать. Хорошей учебой 
являются и проводимые 
для нас семинары.

Добросовестно выпол
нять поручение партий
ной организации — это 
мое желание и долг. 
И я постараюсь этого 
добиться, но необходимо, 
чтобы партбюро мне по
могло в этом.

А. Золотухин,
пропагандист кружка 

СУ-478.

Витринное стекло расходуют 
не по назначению

Для остекления приста
ней в Девятинах и Аннен
ском Мосту согласно проек
ту требовалось витринного 
стекла 156 квадратных мет
ров. Строительное управ
ление № 420 получило со 
склада конторы материаль
но-технического снабжения 
240 квадратных метров, на

Чтобы не допустить 
пожаров

Работники пожарной 
охраны Волгобалтстроя в 
текущем году неодно
кратно проверяли объек
ты укрупненной автоба
зы и выявили массу на
рушений пожарной без
опасности. Руководству 
автобазы написано ряд 
предписаний и напомина
ний о немедленном устра
нении противопожарных 
нарушений, но тов. А ля
кин и начальники авто
колонн почему-то не хо
тят выполнять справедли
вые требования пожарной 
охраны.

Надо также серьезно 
об этом подумать руко
водителям стройуправле
ний и других подразде
лений, в частности, 
тт. Никольскому, Броц
ману, Барулину. У них 
тоже на столах лежа!1 
предписания пожарной 
охраны, в которых так
же конкретно указано,

что нужно сделать к 
осенне-зимнему пожаро
опасному периоду, чтобы 
не допустить пожаров и 
загораний.

Необходимо произвес
ти требуемый ремонт 
отопительных приборов, 
электропроводки, очист
ку дымоходов от сажи, 
укомплектовать средства 
пожаротушения, привес
ти в исправное состоя
ние пожарные водоемы и 
подъезды к ним, навести 
строгий противопожар
ный режим в хозяйствах. 
Все это надо сделать во 
избежание пожара и за
гораний.

Время не ждет. Откла
дывать выполнение про
тивопожарных мероприя
тий ни в коем случае 
нельзя.

В. Петухов,
начальник пожарно
сторожевой охраны 

Волгобалтстроя.

84 квадратных метра боль
ше. Казалось бы, этого 
количества вполне доста
точно для остекления этих 
двух пристаней. Но руко
водители стройуправления 
затребовали стекла еще 100 
квадратных метров. Куда 
же столько?

Оказывается, витринное 
стекло здесь расходуется не 
по назначению. Для гру
зовых складов пристаней 
можно использовать про
стое стекло, а руководите
ли СУ-420 почему-то остек
ляют эти здания витрин
ным.

Вдвое больше витринно
го стекла получило из 
КМТС и стройуправление 
№ 418. Значительно боль
ше предусмотренного рас
ходуют этого ценного 
строительного материала и 
другие подразделения.

За расточительство доро
гостоящих, фондируемых 
материалов виновников ру
ководству Волгобалтстроя 
следует наказать.

Д.. Ниденфюр,
старший инженер КМТС.
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